

Wednesday, 12. April 2006

## **Sun release't neue Rays**

Sun hat der Öffentlichkeit heute die beiden neuen Sun Rays vorgestellt und gleich einen neuen Begriff eingeführt: Wir arbeiten ab sofort also an Virtual Display Clients. Die neuen Terminals sind sicher ein Schritt in die richtige Richtung: Mehr Leistung auf kleinerem Raum, in schärferer Verpackung und für weniger Geld (~240€, -). Für gut das Doppelte an Euronen gibt es mit der Sun Ray 2FS sogar die Twin-Variante für Dualhead-Betrieb in nur einer Box (juhu, weniger Kabel zum Schreibtisch!).

Zeitgleich wurde die Vollendung des Designs für den Nachfolger der UltraSPARC T1 CoolThreads-CPU gefeiert: In der zweiten Jahreshälfte wird es der T2 wohl in die ersten Systeme schaffen.

Geschrieben von Oliver Paulzen in misc um 21:27